

**MARIELENA
VEGA****Estrategia
de negocios**

dinero@nuevoexcelsior.com.mx

Glaxo abre la chequera

- La compra de la farmacéutica Stiefel por parte de GlaxoSmithKline cierra las megaadquisiciones del sector, por lo menos de este año.
- El tamaño del segundo laboratorio del mundo se triplicará.

GlaxoSmithKline se suma a la ola de adquisiciones de laboratorios farmacéuticos que le ayuden a soportar sus operaciones y finanzas. Aunque la compra de la firma dermatológica Stiefel no es de la magnitud de la más reciente operación de Pfizer, al mando de **Jorge Bracero Cotti**, esta transacción se califica como la que cierra las megaadquisiciones del sector, por lo menos de este año.

Glaxo adquiere a Stiefel, una firma de medicamentos éticos y de OTC dermatológicos por 2.9 mil millones de dólares en efectivo, además de que asume un pasivo de 400 millones de dólares, cantidad que supera hasta por cuatro veces el valor de Stiefel, y se podría considerar una mala jugada para Glaxo, sin embargo, los ahorros y la unión con la firma británica permite en el corto y largo plazo, generar ahorros y beneficios sustanciales.

Ahí como dato. El tamaño de Glaxo se verá triplicado, de ahí que la disputa por Stiefel, Glaxo la peleó con rivales como Novartis, que en México preside **Sergio Duplan**; Sanofi Aventis, que encabeza **Chris Viehbacher**, y Johnson & Johnson.

No obstante, Glaxo se adjudicará 8% del mercado global de dermatología, e incluso esta transacción podría ser un hito para que Glaxo modifique su esquema de productos.

Cabe comentar que Stiefel se ubica en Florida y produce una gama de tratamientos de la piel, incluidos Duac, para el acné, y Olux E, para la dermatitis. Los ajustes de la compra con la estrategia del ejecutivo **Andrew**, de Glaxo, es am-

la adquisición de Wyeth, todavía no puede estabilizarlas. No se descarta que Glaxo siga en busca de compañías más pequeñas que le aporten los rubros de negocios que le interesan, como es el caso de salud vacuna y la biotecnología.

El panorama se visualiza importante en los subsecuentes movimientos de la compañía británica, que podría seguir especializándose.

pliar el foco del grupo hacia medicinas de prescripción.

Así que el panorama se visualiza importante en los subsecuentes movimientos de la farmacéutica, la cual podría seguir especializándose, no obstante, su brújula en busca de negocios alternos sigue moviéndose.

Los mercados emergentes son su foco a conquistar. De ahí que, sabemos, hace unos días comenzó pláticas con Pfizer, en busca de combinar sus operaciones de investigaciones contra el VIH y así se pueda desarrollar una nueva compañía, donde la mayoría de participación la controle Glaxo.

De antemano, nos comentan que dicha posibilidad ya la descartó Pfizer dado que sus finanzas, con

Esta farmacéutica dará de qué hablar, más cuando entre sus planes está alinearse en busca de soluciones de salud que hoy aquejan a los países en desarrollo y que podrían mantenerle una tasa de crecimiento de doble dígito.

Paliativos en agua
Nos aseguran que para frenar la verdadera problemática de la escasez de **agua**, se necesitan por lo menos 120 plantas residuales, cuya inversión supera los 480 millones de dólares.

También se requiere hacer responsable a toda la cadena social, en los estados y en los municipios, dado que la responsabilidad no sólo es de **papá gobierno**.

